

el centro internacional de viena

Un jurado integrado por miembros de diversos países dio a conocer el fallo del concurso internacional de proyectos para la construcción en Viena de un conjunto arquitectónico que será sede de organizaciones internacionales y centro de conferencias. En el nuevo Centro radicarán la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI) y el Organismo.

El Centro lo construirán conjuntamente el Gobierno Federal de la República de Austria y el Municipio de la Ciudad de Viena en la margen izquierda del Danubio, al nordeste de la ciudad.

El primer premio, dotado con 500 000 chelines austriacos (unos 19 350 dólares), fue adjudicado a Cesar Pelli de Gruen Associates, Los Angeles, California (Estados Unidos de América). El segundo, dotado con 450 000 chelines austriacos (unos 17 420 dólares), fue para Building Design Partnership, de Londres. El tercero, de 350 000 chelines austriacos (unos 13 550 dólares), lo obtuvieron los arquitectos F. Novotny y A. Mähner, de Offenbach (República Federal de Alemania), y el cuarto, dotado con 250 000 chelines austriacos (unos 9 680 dólares), fue para Johann Staber, de Viena (Austria).

Otros cinco proyectos recibieron un accesit y la suma de 150 000 chelines austriacos (unos 5 800 dólares). Se trata de los proyectos presentados por Charles F.D. Egbert (Estados Unidos de América), por Roger O. Boyer (Estados Unidos de América), por Justus Dahinden (Suiza), por André Gomis, Danielle Cler, Jean Gognon, Lucien Yvanes, Borja García-Huidobro y Rudolfo Tisnado (Francia), y por Guy Rando (Estados Unidos de América) y Kervin W. Miller (Italia).

El número total de proyectos presentados al concurso ascendió a 280, y los arquitectos concursantes eran de 50 países.

Los miembros del jurado, nombrados por el Gobierno de Austria, fueron Josef Krzisch, Ferdinand Schuster y Anton Seda (Austria); Jiri Novotny (República Socialista Checoslovaca); Heikki Siren (Finlandia); Sir Basil Spence (Reino Unido) y Pierre Vago (Francia). Había siete suplentes del Reino Unido, Suiza, Austria, la República Federal de Alemania y Polonia. Sir Basil Spence fue nombrado a propuesta de la ONUDI, y H. Siren a propuesta del OIEA.

El fallo del jurado fue dado a conocer en una conferencia de prensa celebrada en el Donaupark, donde se levantará el nuevo Centro internacional. Hablando en nombre del jurado, Ferdinand Schuster manifestó que el proyecto ganador del concurso, consistente en tres grupos de edificios paralelos al Danubio, demostraba gran poder imaginativo y flexibilidad y resolvía con sencillez, euritmia y aprovechamiento de espacio el problema planteado. Además, resultará de entretenimiento relativamente económico y se podrá edificar en varias etapas.